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Аннотация.
Право на жизнь государство обеспечивает при помощи комплекса конституционных гарантий, обеспечивающих достойную жизнь и свободное развитие человека, а также посредством установления мер ответственности, за действия, причиняющие вред жизни и здоровью человека или создающие опасность причинения такого вреда.
Среди всех преступлений против личности особое место занимают посягательства на жизнь новорожденных. Актуальность исследования обусловлена достаточно высоким уровнем преступности данного вида, а также несовершенством законодательства в сфере охраны жизни и здоровья новорожденных, отсутствием единообразной правоприменительной практики.
Настоящая работа посвящена анализу элементов составов преступлений, предусматривающих ответственность за убийство новорожденного (п. «в» ч. 2 ст. 105 и ст. 106 УК РФ). 
В результате проведенного исследования автором выдвинуты предложения по внесению изменений в действующее Постановление Пленума Верховного Суда Российской Федерации от 27 января 1999 года № 1 «О судебной практике по делам об убийстве (ст. 105 УК РФ)», в частности  о закреплении понятий «новорожденный» и «малолетний», соотношении данных понятий с категорией «лицо, заведомо для виновного находящееся в беспомощном состоянии», установлению признаков объективной стороны убийства новорожденного; оценке содеянного в зависимости от признаков субъекта преступления.
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Annotation.
The state ensures the right to life with the help of setting of constitutional guarantees that ensure a decent life and free development of a person, as well as establishing measures of responsibility for actions that harm human life and health or create the danger of causing such harm.
Among all crimes against the person, encroachments on the lives of newborns occupy a special place. The relevance of the study is due to the high level of this type of crime, as well as the imperfection of legislation in the field of protecting life and health of newborns, and the lack of uniform law enforcement practice.
This work is devoted to the analysis of the elements of crimes that provide responsibility for the murder of a newborn (point “в” part 2 of the Article 105 and the Article 106 of the CC of the RF).
As a result of the study, the author proposes for amending the current Decree of the Plenum of the Supreme Court of the Russian Federation dated January 27, 1999, № 1 «On judicial practice in cases of murder (Article 105 of the Criminal Code of the Russian Federation)», in particular, on fixing the concepts of “newborn” and “underage”, the correlation of these concepts  and “a person who is obviously in a helpless state for the guilty person”, the determination of the signs of the objective side of the murder of a newborn; the evaluation of the actions on the base of the subject’s features.
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